
 

Internationale Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären 
gegründet 1976 in Wien als Hapimag-Ferienclub Austria, vereinigt mit - Interessengemeinschaft (IG) Hapimag-Aktionäre Schweiz 

und Deutsche Aktionärsinitiative Hapimag - Kritische Aktionärsgemeinschaft (DAHapiKA) 

 

Wer sind wir? 
Der HFA - Hapimag-Ferienclub für Aktionäre wurde im Jahr 1976 in Wien gegründet. 

Nach dem Zusammenschluss mit Vertretern der Deutschen und Schweizer Hapimag Aktionäre arbeitet der HFA überwiegend im 

deutschsprachigen Raum als die größte Aktionärsvertretung ausschließlich im Interesse aller Hapimag Partner/Aktionäre/Mit- glieder. Wir 

sind ein Fan-Club der Hapimag Idee, arbeiten unabhängig und ehrenamtlich und sind auf Mitgliedsgebühren und Spenden angewiesen. 

Die Hapimag Aktionäre (Geldgeber) haben praktisch keine Möglichkeit als Kleinanleger ihre Anliegen bei der Geschäftsführung 

durchzusetzen. Der HFA vertritt als Aktionärsgemeinschaft die Aktionäre bei der GV und gegenüber dem Management. Dazu 

brauchen wir für die Generalversammlung der Hapimag die Stimmrechtsvollmacht jedes Aktionärs, auch wenn dieser (noch) kein Mitglied bei 

uns ist. 

Unsere Forderungen und Ziele: 

· Sparmaßnahmen und effektives Kostenmanagement, Stabilisierung der Jahresgebühren und der lokalen Kostenbeiträge! 

· Werterhalt der Wohnrechtspunkte und deren uneingeschränkte Verfügung durch die Aktionäre 

· Sicherung des in die Hapimag Aktien investierten Kapitals, keine schleichende und versteckte Enteignung der Aktionäre 

· Absolute Transparenz der jährlichen Rechnungslegung der Anlagen, Management-Kosten, lokalen Gebühren usw., usw. 

· Besseres und effektiveres Beschwerdemanagement (beim Verwaltungsrat angebunden) 

· Bessere und für die Aktionäre nachvollziehbarer begründete Entscheidungen bei Anlagenverkauf und Neuerrichtungen 

Bitte informieren Sie sich auf unserer Homepage: 

www.hapimag-ferienclub.info 

 
 

Who we are? 
The HFA - Hapimag holiday club for shareholders was founded in Vienna in 1976. Following the merger with representatives of 

German and Swiss Hapimag shareholders, the HFA operates predominantly in German-speaking countries as the largest 

shareholder representation exclusively in the interests of all Hapimag 

partners/shareholders/members. We are a fan club of the Hapimag idea, work independently and on a voluntary basis and are 

dependent on membership fees and donations. 

Hapimag shareholders (financial backers) have practically no opportunity as small investors to assert their concerns 

with the management. The HFA represents the shareholders at the General Assembly and vis-à-vis the management 

as a shareholders' association, for which purpose we require the voting proxy of each shareholder for the Hapimag 

General Assembly, even if the shareholder is not (yet) a member. 

Our demands and goals: 
• austerity measures and effective cost management, stabilization of annual fees 

• maintaining the value of housing law points and their unrestricted disposal by shareholders 

• assurance of the invested capital in the Hapimag shares 

• Absolute transparency of the annual accounts, investments, local fees, etc., etc. 

• Acceptable exit opportunities for elder and sick Shareholders who can no longer go on vacation. 

Please, find out more on our homepage: 

www.hapimag-ferienclub.info 
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                                          Mitgliederbetreuung:   A: Willi Windt, Mittergasse 304, A - 7535 Sankt Michael im Burgenland, Tel.: 0043(0)3327-2208; Mail: Willi.Windt@ HFA-info.eu  

                             CH: Gundi Binkert, Bierkellerweg 14, CH - 4242 Laufen, Tel.: 0041(0)61-7615052; Mail: Gundi.Binkert@HFA-info.eu 

                                D für PLZ  1 u. 2: Heinz-Werner Wieland, Barbergestr. 10, D - 44379 Dortmund, Tel.: 0231-616332; Mail: Heinz-Werner.Wieland@ HFA-info.eu  

      D für PLZ  3 u. 4: Michael Clemens, Kurhausstr. 18 / App. 5111, D - 38667 Bad Harzburg, Tel.: 05322-5567694; Mail: Michael.Clemens@ HFA-info.eu  

                                D für PLZ 5 u. 6: Rudolf Andermann, Postfach 1325, D - 50142 Kerpen, Tel.: 02273-4225; Mail: Rudolf.Andermann@ HFA-info.eu 

 D für PLZ 7 u. 8: Dr. Peter Brinnel, Frankfurter Str. 196a, D - 65779 Kelkheim, Tel.: 06195-900803; Mail: Peter.Brinnel@ HFA-info.eu              

D für PLZ 9 u. 0: Annerose Möbius, Geibelstr. 13, D - 04129 Leipzig, Tel.: 0341-9119218; Mail: Annerose.Moebius@ HFA-Info.eu 

alle anderen Länder: Rudolf Andermann; Mail: Rudolf.Andermann@ HFA-info.eu 

BANKVERBINDUNGEN auch für Spenden: Kontoinhaber HFA, Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien; IBAN: AT983200000004830956, BIC: RLNWATWW; 
CH: St. Galler Kantonalbank; IBAN: CH 41 0078 1275 5344 4750 6, BIC: KBSGCH 22; D: VoBa Raiba Oberbayern Südost e.G.; IBAN: DE82 7109 0000 0003 7248 16, BIC: GENODEF1BGL 


